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☆点   鐘

☆Dタリツガ

☆ 会 務 報 告   会 長 B中  費

ネ 報 告事項なし

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  誠

■東京府中RCよ り公益信託東京府中RC敦

百振興基金設立10周年記録話が来ておりま

す。教育に貢献された府中の学校の先生寺

を記載したもので、奉仕活動のいるいると

参考になると思います。事務弓に置いてお

きますので御覧下さしヽ

■他つうブ例会変更のお知らせ

東京狛江RC

5/1(全 )休 会

5/22(全 )-5/19(火 ) 20(水 〕

親嵯旅行に振奮、箱根目士屋ホテル

ネ私ことであるが連体明けからしばら<海 外

に行きますので、5/27の例会までは留守に

しますので、よるしくお願いします。その

間橋□副幹事にお願い致します。

☆委 員会報 告

☆ 出席 委員会

〔出席報告〕      橋 本 幸夫

※出席免除者2名

〔先週のメーつアッフ〕

中山 恒 武 4/コ  み なとRC

高野 範 蹴 4/20 麹 町RC

中山順一部 4/28 多 摩RC

〔本E3の事前メーつアッフ〕

遠藤 二 郎 4/郷  多 厚RC

伊神  台  4/24 資旨谷RC

小鋭 章 員 4/28 0夕 )一財団季員長会議

大共 揺 夫 4/塾  多 摩RC

吉尾書太郎 4/濁  多 摩RC

〔欠席届着〕

小島周二郎、 増 川  徹 、 松 原  健 、

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

黍昌 4 3 2 4 5 1 4 707資

事里 4 3 3 2 3 8 353袴



内藤  目 、

〔欠席者〕

閣  耕 造、

吉沢 洋 景、

日

伯

一戸

佐

中U」 恒武、 小 坂 ― aF

昭寿、 吉 原光太郎、

和肩、 中 山順一印、

奥木 博 勝

す 同 好会には部長がおりますので、メンバ
ーを誘つて実施していたたきたし、

ぐマ“マふ 【月 例 祝 割

親睦委員長 航 倉 正 博

0お めてとうごさいますマ

〔結婚記念日〕

高野 範 城 度 子

★ 親 睦 委 員 会

白井 重 光 (東京多厚RCt特 別代表)

内藤社長さん、永日常務さん、会長 幹 事

さん、次期会長 幹 事さん、橋□さん、過

日の私の出版祝では大変お世話にな13まし

た。お蔭様て盛会でした。

宮本  訊  搭 埴25周年でヨーロッ/Hこ行っ

て来ます。5/27の最終例会までお会い出来

ませんのでよるし<。

橋本 幸 夫 ピ ールの手師になりました。

日中  賓  天 気良<気 身良し

今井 正 司 え 日のブロ ア マチャリティー

ゴルフでおせわになりました。ブロとまわ

れてよかったです。

北村 幸 彦 ブ ロ ア マチャリティーで団体

医憐が出来ましたので。

橋□ 洋 三 4/27(月 )ブ ロ フ マゴルフで

我が多厚グリーンR C tJr優勝したので。

泊機 末 男 新 緑がきれいて、気分が良いて

すね。

津守 弘 範 夜 間IJ会で猷めて。

萩生日茂夫 米 山功労者の表彰を受けました

ので。

海野 党 一 萩 生日会員はもはやライパ)して

はない 。 少し言いすぎか?

以上 合 計 25,000円

【親睦同好会 につ いて】 批 合 正 樽

■6月の親建旅行の時に、各向子会の第 1回

の行事を行いたいと思います 同 好会の中で

も大故がダブル方がい19ますので、一番大き

な同好会tまjル フで約16名になり、写真同好

会は旅行の中で掲っていたたいて、行ってい

たたれば良いと思しヽます 釣 り同年会↓ま熱海

ですので、れガ荒れない懐り出来ると思いま

すのて実施してt たヽにきたい マ ージャン同

好会は 7名 ですので、 1組 tす由来ると思いま

★国際奉仕委員会 奥末 博 lI

モンゴルに鉛章 ッ ートを送る件て、締切

り期日もきているので、グリーンRCの 方の

も数ヶ所の分を集計しまして、ノートは 2千

冊を越しました。鉛争も 2千 本くらいになり

ました。寄ll全はい蔭様で 6万 円は越したと

思います 海 野さんの処、吉日さんの処、大

熊さんの処、菊地さんの処の分を私の処に収

実してほしい。連休明けに国際ツロブチニス

ト多厚のうも葉めて、ダンボールに詰めて、

送料の見積を出す予定であります。また個人

均tこお持ちの方はゼひ提出して下さい。御協

力ありがこうこさいました

☆ 次年度会長報告

一 悼 調

赤尾 未 世

前回の例会の後にお願いしました冬委員会

の活動計画について見直し、本日提出日にな

ってお19ますが、また報告がない処は、クラ

フ毒仕、全員増強、ブログラと、SAA、 全

報、推話、国際奉仕、米山奨学事業、言少年

奉仕のをき員会で、前に提出された通つてあ

ればよるしいが、もし訂正があれは訂正をし

ていたたきたし、 本日間に合わない場合tこは

明日直接ファ ッワスで送って下さい。よるし

<お 願い致します。

雑読季員会 季 員長

吉lB 文 夫

「ロータリーの友J

とはどんな雑議か

1953年1月に創刊された 「□―タリーの友J

は来年は40年目を迎えます。

毎年 4月は 「推話月間J[指 定され、つう



ブは雑講に関するブログラムを行わなければ

ならないと規定されています。

ここに言う雑読とは、元米国際B― ,リ ー

の公式機関てある r THE ROTARI州」たけで

すが、一方世界中の27ヶ国で310地 ゆ雑誌ガ

発行されており、現在の所その中の21議は理

事会1こよって□―タリーの公式雑毒と認めら

れ 「公式地域牲話Jと OFばれています。

「THE RO「AR AN Jは1911年に旬刊されす

てtこ81年の歴史を持ち、アメリカ イ リノイ

州のエバンストンのRI中 央事務局で発行さ

れています。

公式地域増者の命け度は1977年の規定書議会

の決定tこよって生まれました。

それまでも多くの国々で自国語による地域

雑議が刊行されていました。しかしその内容

が発行日の回―タリー中心で、公式のロータ

リー情報の伝達手段としては不充分なものが

沢山ありました。

そこでRIは 一定の軍件を満たす地域電話

を公式地域獲話として指定し、その議読をク

ラブ会員全員に義務つけることにしました。

(クラフ定款第12条)
一定の要件とは、ORlの 指定記事の掲載

(THE R‐TARI側に掲載された記事を自国語に

翻訳)② 年 4回以上の発行③記事の問%以 上

が□一つリーに関するものであること④毎年

年度初の 7月号の表紙には新年度のRI会 長

の写真を使用すること手です。

上述のように公式地域雑誌に指定されると

つラフ全員である限り、その雑誌の有料購読

春であることを続けなければなりません。誌

読をやめれば□―,リ アンの資格を失います。

1980年〔こ 「□一つリーの友Jは 公式地域雑誌

に指定されましたが、せ界の中ではどの程度

の位置を占める牲おなのかを紹介したいと息

います。

昨年 1月エハンストンのRI中 央事務局で

全世界の□一,リ ー地域態議編集長セミナー

が行われ、27ヶ口の全地域の雑誌編集長が招

かれました。その中で特に秀てた6誌 に力の

特別自が贈呈されました。

O 環 境保全フログラム推進最優秀貸、台

湾の 「扶輪」話。

② □ ―タリーの真のイメーシ普及最優秀

" 才 ―ストラリアの 「□―タリーダウ

ンアンダーJ誌 。

③ 最 優秀国際報道費、ベルギーの 「ロー

つリーコン,ク ト」誌。

0 最 も改善された雑誌への特Bりい、チリ
ーの 「エル Dタ リオチリ」務.

⑤ 最 優秀テザイングラフィリク"、 フラ

ンスの 「ル ロ ータリアンJ説 .

そして最後のRI会 長総合優秀官。上記の

すべてを合わせて最も優れた雑誌、いわゆる

グランフリ資を獲得したのガ日本の 「8-タ

リーの友Jた ったのです。

以上のように、 「ロータリーの友Jは 世界

の公式地域雑誌の中でもトッフクラスにあり

ます。今年 2月 号の 「友Jに 紹介されたボー

ルハリスの 「合理"□ ―タリアニアム」と題

する論文は1911年に魯,刊された 「THE RCTAR―

ANJの 1月号に掲載されたものが、 「友Jに

は1966年と1977年の2度 につたりすで[紹 介

され、今回3度 目の掲載になります。

すでに読まれた方も多いでしょうガー度目を

通して頂きたい□―タリー哲字の原点に立つ

名文たと思います。

「友」はさまさまなヒントやアイテアがい

つはいつまつた雑話であると言えます。

私連のクうフでも新年度に対して、各クラ

ブのま員長、委員も決まり、その活動方針や

実施を考えるとき、 「友)は よいアイテアを

提供してくれます。

□―〕リーにはこ存知の通リクラブはもと

より会員一人一人のロータリー活動への一層

積極的な参加を奨励する目的でRI理 事会が

決定した 「□―タリー4今別月間Jが あります。

1月は□―タリー理解埴造月間。 2月 は世界

理解月間。 4月 は雑誌月間.3月 は会員増埜

及び拡大月間。9月 は青少年活動月間も10月

は職業奉仕、及び米山奨字月Fel。11月はB―

タリー財産月fe3としヽう特別月間がありますが、

「友Jは その月Fe3にそのテーマにそった編集

も行っています。

積極的に 「友Jを 読まれることをお願いし

ます。



立F↓ 弾 レ下千卜~

◎当クラブよりの派遣交換学生、
野沢麻衣子さんよりの報告書

青少年交換委員会 ク ラブカウンセう一

回間 茂 穂

派遣交換学生の野沢麻衣子さんより第 1回

目のラブレターが参っておりますので、朗読

させていたにきます。

「こんにちは、お久しぶりです。みな様、

お元気ですか?

さっそ<レ ポートが遅くなってしまいまし

た。どうもすみません。

さて、ここに来てもう10日が過ぎました。

毎日多忙な日々を送っております。人E13千

人のこの8Jは、確かに日合ですが、特別何の

不自由もな<、 生活できる所です。大自然の

中で、この町の人々は、とてものんびりと、

マイベース[生 活を楽しんでいるように見え

ます。 2 3日 前にやっと、ここにも春が訪

れました。今では夜 3時頃にならなt とヽ暗<

ならないので、夜が短<感 じます。

初日の学校は感動の連続でした。小さな学

校ですが、誰もガ 「H !Jと 声をかけてきて

くれて、私がロッカーのカギが開かなくて困

っていると、すぐに助けに来てくれました。

ランチの時も、友達が色々説明してくれたり

して、みんなて楽しく食べる事が出来ました。

とにかく、本当にみんなフしンティーです。

おかけで、もうたくさんの友連ができました。

私がアメリカに栄て一番感動したのは、セ

ントラルステイツのロータリークラブです。

約 1∞人ほどの来日生と派遣生が集まりまし

た。フログラムの主な行事は、ディスカッシ

ョンでした。 1回 1時間ほどのティスカッシ

ョンを、20人くらいのグルーフに分けて、2

日にわたって、8 7回 行ないました。

内容は、今現在のアメリカ、日本の財政、

環境汚染、旧ツピ王卜、難民Pc5題、戦争につ

いてなどでした。私はまた、とても全てを理

解する事は出来ませんでしたが、各国の生徒

達の意見を聞いて、改めて色々と考えさせら

れました。ティスカッションのグルーフには

1人ずつ□―タリアンが入って進行します。

□―タリアンの中には、日本人も何が言わな

いのかなどと言う人も居ました。確かに言い

たい事はありましたが、とても英語て説明で

きなかったのがとても<や しかったです。 1

日も早く話せるようにな19たいと思いました。

2日 目の夜に、みんなて,レ ントショーを

行ないました。そこでは、各国の生徒たうが

自分の国の歌をうたつたり、劇をしたりしま

した。中でも印家的だったのは、フィリピン、

高アフリカ、ブラジルの人連ですも言楽はせ

界共通なので、私達はお互||こ言楽を通して
一つtこなった気分でした。陽気なブうジルの

人達は、それまで、とてもふさけていて、

註よりも元気がよかったのですが、自分の国

の歌をうたっている時に、とても寂しそうな

顔をして、終わった後何人かの人ガ涙をふい

ていました。すごくなしかったのです。私達

は、みんな本当に仲良くなり、一つになりま

した。 1人 のブうウルの易の子は、私と違う

ティスカッションのグルーフでしたが、最後

のティスカッションの時、こう言ったそうで

す。 「このティスカッションで僕も色々な事

について考えさせられました。僕は、こうし

て、□―タリーを通じて、みんなに会えた事

に感謝しています。僕達は、また今若いけど、

大人になってから、今ここにいるみんなは、

絶対に戦争にかかわっうゃためたよ。僕はみ

んながそうしないと信じているからね。Jと

私tまこのキャンフでたくさんのキレイな人達

と由会いました。そしてまた、改めて友達の

すばらしさを感じる事が出来ました。

私は、たった 2泊 3日のこのキャンフでし

た■」、お別れの時は、とてもなしかったです。

次は 7月 にみんなに会える予定です。では、

みな桟、お元気で。J以 上が全文です。
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